CONTEXT



CONTEXTE

■ Séoul

Corée

du Sud

Mer

du

Japon

Corée du Nord

Jaune

RELATIONS ENTRE LE CANADA ET LA CORÉE

Relations bilatérales

- La présence de Canadiens dans la péninsule coréenne remonte à la fin du 19^e siècle; les missionnaires canadiens y jouaient à cette époque un rôle important au chapitre de l'enseignement et des soins de santé. La présence de l'État remonte, elle, à 1947, année où le Canada a participé à la commission des Nations Unies qui supervisait la tenue des élections.
- La reconnaissance officielle de la République de Corée à eu lieu en 1949 et le Canada à ouvert une ambassade à Séoul en 1973.
- Le Canada a fourni le quatrième plus gros contingent du commandement de l'ONU durant la guerre de Corée de 1950 à 1953. Il a en effet envoyé 26 791 soldats, dont 516 ont trouvé la mort là-bas.
- Le développement rapide de la Corée, l'évolution de la démocratie dans ce pays, son adhésion à l'ONU en 1991 et la croissance des intérêts régionaux et internationaux se sont traduits par une plus grande coopération dans un certain nombre de domaines, comme le contrôle des armements, le désarmement et le maintien de la paix.
- Le Canada s'est réjoui de l'élection, en 1992, du premier président civil de la Corée en plus de 30 ans. Le Canada appuie fermement les efforts soutenus de la Corée du Sud pour améliorer ses relations avec la Corée du Nord (la République populaire démocratique de Corée) et pour atténuer les tensions dans le territoire divisé de la péninsule, l'un des derniers bastions de la Guerre froide.

Le commerce et l'investissement

- Les relations commerciales du Canada avec la Corée continuent de s'étendre et de s'intensifier. En 1993, la Corée du Sud était le cinquième marché d'exportation du Canada dans le monde, et le deuxième dans la région de l'Asie-Pacifique après le Japon.
- Les données préliminaires du commerce effectué entre les deux pays en 1993 indiquent que les exportations canadiennes vers la Corée ont augmenté de 20 p. 100 par rapport à 1992 pour atteindre 1,7 milliard de dollars tandis que les importations en provenance de la Corée se sont accrues de 9 p. 100 pour atteindre 2,2 milliards de dollars.

.../2

